

Fecha: 24-01-2026

Medio: La Prensa de Curicó

Supl. : La Prensa de Curicó

Tipo: Editorial

Título: Editorial: Que la discusión se centre en la educación

Pág. : 9

Cm2: 220,0

VPE: \$ 284.500

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

4.200

12.600

 No Definida

Que la discusión se centre en la educación

Mucha controversia ha generado la instalación del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) “Los Cerezos” en el Maule Norte, el cual se hará cargo de los establecimientos municipales de la provincia de Curicó, más Río Claro y Curepto.

La polémica se basó en los últimos días en que esa entidad funcionará en dependencias del actual Hotel Raíces, el cual será arrendado por 10 años.

Algunos diputados de la zona pusieron el grito en el cielo y pidieron que se dieran detalles del acuerdo, especialmente, sobre los montos de dineros involucrados.

Los parlamentarios anunciaron que recurrirán a la Contraloría General de la República para que se pronuncie sobre el tema, pues algunos SLEP del país han presentando deficiencias en su accionar, por ejemplo, en la parte financiera.

Más allá del revuelo político que ha provocado el Servicio Local de Educación “Los Cerezos”, vale la pena esperar que la discusión de fondo sea la educación que tendrán los niños y jóvenes de la Región del Maule. Que las ventajas que pueda sacar los partidos no tapen la real importancia de mejorar la calidad de lo que se entrega en las aulas, tanto en las zonas urbanas como rurales.

Habrá que darle tiempo a la nueva educación pública, cuyo proceso ya está en marcha, pero cuya continuidad está en veremos, ya que el presidente electo, José Antonio Kast, puso en la duda que ese asunto siga vigente.

La administración del SLEP del Maule Norte tiene todo este año para convencer a la nueva administración, ya que su funcionamiento pleno y en terreno está fijado para enero del 2027, si es que no hay un cambio radical en la toma de decisiones en educación.